
Protokoll:  
 
Rm Ackermann betont die Wichtigkeit, die Umweltbelange und die allgemeine Lebensqualität im 
Blick zu behalten. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt, eine Abwägung 
zwischen wirtschaftlichen und ökologischen Interessen sei immer erforderlich. Die 
Weiterentwicklung der Wirtschaft in Koblenz in Abwägung der damit verbundenen ökologischen 
Folgen sei nichtsdestotrotz wichtig. 


